



## **ACADEMIA IBEROAMERICANA DE FARMACIA PREMIOS A LA INVESTIGACIÓN FARMACÉUTICA**

La Academia Iberoamericana de Farmacia ha convocado la edición 2014 de los Premios a la investigación farmacéutica en las siguientes modalidades:

- Premio de la Academia Iberoamericana de Farmacia
- Premio de la Academia Iberoamericana de Farmacia para “Jóvenes Investigadores”.
- Premio de la Fundación “Profesor Vicente Callao de la Academia Iberoamericana de Farmacia”
- Premio del Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Sevilla

El objetivo de la presente convocatoria es estimular la vocación farmacéutica y recompensar los méritos científicos de investigadores destacados.

### **Requisitos de los solicitantes:**

- Investigadores que posean nacionalidad española, portuguesa o de cualquier país de Latinoamérica, que se encuentren en posesión de méritos profesionales y científicos suficientemente acreditados.
- Farmacéuticos profesionales y científicos titulados.
- Para optar al premio “Jóvenes investigadores” la edad máxima es de 35 años.

**Cuantía:** entre 1.000€ y 3.000 €, en función de la modalidad

**Tramitación de la convocatoria:** La documentación necesaria para la tramitación del premio se entregará o dirigirá al Ilmo. Sr. Secretario de la Academia Iberoamericana de Farmacia, Facultad de Granada, Campus Universitario de Cartuja, s/n, 18071, Granada.

Los interesados en presentarse a estos premios deben ponerlo en conocimiento de la Secretaría Técnica de IdiPAZ.

**Fecha Límite de solicitud:** 14 de noviembre de 2014; a las 14:00 horas.

**Más información:** [Web de la Ayuda](#)  
[Bases de la Convocatoria](#)